

Le HCR et d'autres agences des nations unies ont commencé à assister les déplacés dans les localités de Paoua, Bouar et Bossangoa.

L'agence onusienne pour les réfugiés espère que la situation sécuritaire dans le pays va s'améliorer et va lui permettre de renforcer sa présence sur le terrain afin de répondre plus efficacement aux besoins de protection et d'assistance des personnes en déplacement.

*Pour des informations complémentaires, veuillez contacter: M. Djerasse Mbalorem, tel+236 72 22 35 11*

